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INTCI6 38 / 2024 25/09/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BUSSO Marina Giovanna - CANGELLI Valter - 
CUFARI Paola - PANZARINO Deana - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "URGENTE MESSA IN SICUREZZA DELLA
RECINZIONE CANTIERE METRO 2 DI PROPRIETA' RFI"

RILEVATO CHE

Nel  quartiere  Barriera  di  Milano,  precisamene  nel  tratto  compreso  tra  la  via  Cigna  e  la  Via
Sempione, è presente da tempo il cantiere della società RFI s.p.a., gestito da Italfer S.p.A. per la
costruzione delle linee ferroviarie comprendenti la metro 2.
Tale cantiere confina con il Corso Venezia e l’area verde del parco della Via Cigna.
Il cantiere risulta continuamente violato e occupato stabilmente da spacciatori e tossicodipendenti
che da tempo hanno trasformato tale area e la limitrofa area verde del parco Cigna in un vero e
proprio "Tossic Park", punto di riferimento per tutti i tossicodipendenti di Torino e provincia

CONSIDERATO CHE 

Sia il cantiere che l’area verde sono diventati ornai terra di nessuno ad esclusivo controllo delle
organizzazioni criminali straniere senegalesi, nigeriane e magrebine che da tempo si sono spartite la
piazza di spaccio in questione.
Questi  individui  per  poter  meglio  transitare  ed  accedere  alle  superfici  che  hanno fatto  proprie
danneggiano continuamente le strutture del cantiere e quelle del parco Cigna.
La recinzione in grigliati zincati fissata su new jersey del cantiere RFI risultano in gran parte divelta
e pericolante, in quanto al minimo appoggio oscilla pericolosamente minacciando di cadere da un
momento all'atro, frutto dei danni causati dai continui scavalcamenti di questi personaggi.
Adiacente  alla  recinzione  del  cantiere  in  questione  vi  è  un’area  del  parco  Cigna  dedicata  allo
sgambamento degli amici a quattro zampe, che viene anch'essa continuamente violata e danneggiata
con il taglio della rete di recinzione.
La rete dell'area cani è stata più volte riparata, ma i profondi tagli della stessa e la avulsione con
conseguente  abbattimento  di  molti  pali  di  sostegno  l'hanno  resa  ormai  sempre  più  in  difficili
condizioni di fruibilità da parte dei cittadini.
Si precisa inoltre che tutto avviene perché pusher e tossicodipendenti  cercano continuamente di
liberare una linea di transito per accedere più velocemente all'area di spaccio.
Tutto questo ha creato un vero e proprio campo dell’illegalità con continue aggressioni e minacce
verso i conduttori dei cani e chiunque si avvicini nella loro zona d'ombra.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il Sindaco, L'Assessore competente, RFI ed autorità competenti di pubblica sicurezza:
• siete a conoscenza della grave problematica citata nel documento?
• Se si, quali provvedimenti vorreste adottare al fine di garantire il decoro e la sicurezza dovuta ai

molti frequentatori dell’area?
• La circoscrizione 6 da tempo prova a contrastare e combattere ogni forma di degrado utilizzando

soldi pubblici, ma nonostante tutti gli sforzi messi in campo, il problema non è stato risolto in
maniera definita, pertanto come già sollecitato più volte si chiede alla città di Torino, se vi è la
volontà di cambiare la tipologia di rete perimetrale con una rigida e quindi più robusta, in tal
modo  da  risparmiare  denaro  circa  la  continua  manutenzione  ordinaria,  garantendo  inoltre  la
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sicurezza dei conduttori e dei loro amici a quattro zampe?
• RFI ha  intenzione  d  intervenire  circa  la  messa  in  sicurezza  della  recinzione  perimetrale  del

cantiere e del controllo dello stesso, prima che qualcuno si faccia male seriamente?
• Se si con quali tempistiche?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri ARAGNO, BARBIERI, BERAUDO, CADDEO, CAMBAI,
MARTELLI, MATAROZZO.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 13
VOTANTI 13 
FAVOREVOLI 13 (ANASTASIA, BRAIATO, BREGA, CELENTANO, LAMBERTI, LOMANTO,
MARINO, PIARULLI, ROBELLA, SCAGLIOTTI, SPERANZA, ZACCARO, ZITO)
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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